Actu locale | Pays des Couleurs

## **MORESTEL**

## Football : le Pays des couleurs en déplacement à Villeurbanne



Béatrice Pinto a apporté toute sa vitesse samedi dernier.

Ce dimanche 9 février, déplacement du Groupement féminin du Pays des couleurs à Villeurbanne en Régional 2, chez la lanterne rouge « que nous nous devons de battre en faisant respecter la hiérarchie. Nous ne faisons aucun complexe de supériorité, nous devons juste être à notre niveau et, au contraire, les respecter autant que toutes les autres équipes de la poule avec sérieux et rigueur afin de ramener 3 points importants pour la suite de la saison. J'attends un gros match du groupe afin de récupérer les points perdus contre Pierrelatte (2-2) samedi dernier », estime le coach Miloud Belagra.

Match à 15 h dimanche à Villeurbanne.